



Ordinateurs Solidaires, un levier pour faciliter l'accès pour tous au numérique

En 2007, la Région Rhône-Alpes et le Grand Lyon décident de la création d'une filière "Ordinateurs Solidaires" et confient à l'Agence mondiale de solidarité numérique un travail de prospective et d'élaboration du projet. Ce travail a largement contribué à la naissance du label national Ordi 2.0. En 2010, la m@ison des TIC de Grigny se voit confier la mise en œuvre du projet au niveau régional. "Ordinateurs Solidaires" mobilise des entreprises, des acteurs de l'économie sociale et solidaire et du développement social, dans une chaîne de solidarité qui contribue au respect de l'environnement.



ordinateurs-
solidaires.fr

En trois ans, 3 500 ordinateurs réutilisables ont été donnés par 14 entreprises et collectivités territoriales. Ces ordinateurs, reconditionnés par des acteurs engagés dans l'insertion professionnelle, ont permis de doter plus de 50 projets d'accès pour tous au numérique visant plus particulièrement des publics éloignés des TIC pour des raisons culturelles, économiques ou sanitaires.

●●● Contact : la m@ison des TIC, 04 37 20 20 60